



### **Intervención de la Diputada Federal del PRI, Laura Ivonne Ruiz Moreno, en la Sesión de la Comisión Permanente: Informe anual de actividades 2024 de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos**

Con la venia de la presidencia, presidenta María del Rosario Piedra Ibarra, bienvenidas, Compañeras y compañeros.

Hoy México se encuentra sumido en una crisis de derechos humanos que no tiene precedentes, pero esto el día de hoy la actual presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos por cinco años más, a pesar del rechazo de diversas organizaciones de los derechos humanos y de víctimas que no han logrado recibir justicia.

La violación a los derechos humanos, acoso y asesinato a periodistas y comunicadores sigue siendo un problema central de la actual administración y que continúa afectando la imagen de México en el exterior. Según la organización Reporteros Sin Fronteras, nuestro país continúa siendo uno de los más peligrosos para ejercer el periodismo.

Las administraciones morenistas han demostrado ser incapaces de detener este grave problema, tan sólo durante la anterior administración fueron asesinados 47 comunicadores, mientras que en lo que va de esta administración ya han muerto 5 periodistas en tan sólo 3 meses.

Las desapariciones forzadas siguen siendo un problema en México, a pesar de que el gobierno lo niegue, y la presidencia de esta Comisión Nacional de Derechos humanos continúa negándose a reconocerlo ya dar justicia para las víctimas y sus familiares.

De hecho, diversas organizaciones de derechos humanos se posicionaron en contra de su reelección debido a la falta de empatía con los familiares de las víctimas de desaparición forzada por parte del Estado y de ejecuciones extrajudiciales, así como por omitir acciones de inconstitucionalidad frente a reformas regresivas. . . Resulta indignante que la actual presidenta de la Comisión se ponga del lado del gobierno en lugar de asumir su papel de protector de los derechos humanos.

<https://www.tallapolitica.com.mx/intervencion-de-la-diputada-federal-del-pri-laura-ivonne-ruiz-moreno-en-la-sesion-de-la-comision-permanente-informe-anual-de-actividades-2024-de-la-comision-nacional-de-los-derechos-humanos/>